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Aos dezessete dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo transmitidas ao 

vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara de Vereadores 

de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o Presidente José 

Gustavo Rech solicitou ao Secretário Patrício Hanauer que realizasse a leitura 

da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata 

da Sessão anterior de número 31/2023, que foi encaminhada em formato PDF 

via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de todos os vereadores, 

colocada em discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, o Secretário Patrício Hanauer realizou a leitura das 

correspondências recebidas ofícios de números 131, 132 e 133/2023 do 

Gabinete da Prefeita, ofício circular de número 030/2023 da União dos 

Vereadores do Rio Grande do Sul e convite da Assembleia Legislativa do 

Estado do Rio Grande do Sul. Conforme a ordem do dia o Secretário Patrício 

Hanauer realizou a leitura do parecer da Comissão de Constituição, Justiça e 

Redação composta pelo Presidente da comissão André Mallmann, relator 

Carlos Adriano Schlindwein e membro Graciele Schmitz Werner, referente ao 

Projeto de Lei número 67/2023 (sessenta e sete), o parecer desta comissão 

foi favorável à aprovação do Projeto mencionado. Colocado os Projeto de Lei 

número 67/2023 (sessenta e sete) em discussão, e votação simbólica, foi 

aprovado por unanimidade. O Presidente Jose Gustavo Rech solicitou que o 

Coordenador da Defesa Civil do Município Renato Dewes fizesse uso da 

Tribuna. Em sua fala o Senhor Renato Dewes ressaltou a importância da 

população estar informada a respeito da Defesa Civil do município, colocou 

que pertencemos a regional de Caxias do Sul 9º CEPDEC, que coordena 
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mais de 60 Municípios da nossa região, eles nos auxiliam com previsões, 

monitoramentos, instruções do que fazer como apoio, colocou que 

especificamente no nosso município, devido a localização geográfica, muito 

dificilmente teremos problemas de inundação, salvos os poucos casos onde 

possuem casas muito próximas de arroios, que em uma chuva torrencial 

acontece da tubulação não conseguir escoar a água rápido o suficiente, 

havendo um acumulo muito rápido de água, mas logo soluciona, outro fato 

que acontece no município, é a estiagem, acaba sendo recorrente, até no 

início deste ano teve um decreto referente a estiagem, alguns eventos nos 

anos passados, informou que outra coisa que acontece aqui, que as vezes é 

chamado para acompanhar, pequenos deslizamentos, nada muito grave que 

envolva vida das pessoas, mas para isso são feito planos para que não 

ocorram problemas maiores como abertura dos ralos, corte de árvores que 

podem causar peso na terra, tudo que é possível, dependendo da situação, 

ainda mais agora com tanta chuva, se faz o possível para diminuir, informou 

que existe hoje sim um plano de contingência vigente, com acordo de 

empresas do município, com pessoal que prestará logo como voluntários, 

para que o impacto seja menor, com resposta mais rápido possível, esse 

plano de contingência pode ser acionado pelo Coordenador da Defesa Civil, 

assim como pelo o Secretário de Obras o Luiz ou Secretário da Agricultura 

Leonado, como já é feito um trabalho de prevenção, com essas três pessoas 

que já estão a frente. O vereador Carlos Adriano Schlindwein agradeceu ao 

Renato Dewes por ter aceitado o convite pela segunda vez já, agora 

oficialmente presente na Sessão Ordinária, a maior preocupação no início era 

a respeito do plano de contingência, pelos fatos ocorridos nos últimos meses, 

e sua preocupação em particular era saber se o Município hoje sofresse um 

vendaval de grandes proporções, o Município estaria preparado para atender 

essas pessoas? O Renato Dewes colocou que neste caso, supôs que fossem 

destelhar dez casas no município, prontamente através do plano de 
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contingência iremos até essas pessoas, primeiramente presando pela vida, se 

preciso acionando Bombeiros para o resgate, alguma espécie de guincho, ou 

maquinário da Prefeitura, para auxiliar na retirada dessas pessoas, que serão 

recolhidas para o Centro Comunitário ou Ginásio Municipal, oferecendo 

assistência através do CRAS, psicológica ou no que for necessário, tentando 

causar o menor impacto possível, para depois sim, ver as residências, mas 

primeiro como o nome já diz, defesa civil, preocupação com a civilização. O 

Presidente José Gustavo Rech agradeceu ao Renato Dewes pelo serviço 

prestado sempre pronto a auxiliar. Passando para as explicações pessoais 

começando pelo vereador Patrício Hanauer reforçou a votação no aplicativo 

do Deputado Mauricio Marcon que ao longo do mês estará acontecendo 

conforme o nosso Município ir passando de fase, importante quem ainda não 

baixou, baixar e votar, também nos municípios vizinhos Barão e Salvador, 

conseguimos fazer uma parceria, reforçar que uma emenda de um milhão 

para um município que nem o nosso é muito dinheiro, está nas nossas mãos 

incentivar o pessoal a votar, amanhã a votação das oitavas se encerra e no 

próximo dia abre para as quartar de finais, a cada quatro dias devemos 

acompanhar e votar, precisamos dobrar essas votação para ganhar, pois 

temos municípios acima de 1.000 votos, fica o pedido, quem ainda não baixou 

o aplicativo pegue o celular do seu avô, tio, tia, baixem e votem, ajudar as 

pessoas que não conseguem e querem participar.  O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein comentou que na leitura das correspondências recebidas, fica 

muito vago quando recebemos uma resposta do Executivo quanto as 

indicações ou proposições feita pelos vereadores, sugeriu que as respostas 

sejam mais completas, pois quem fez sabe o que se trata por exemplo o ofício 

31/2023, mas fica vago no sentido de qual foi o pedido feito, qual foi a 

indicação solicitada, isso não acompanha a resposta, poderia vir a indicação 

anexada, ao invés de complementar, para a população saber do que se 

tratam as respostas vindas da Prefeita Municipal, talvez mudar a nossa 
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organização aqui da Casa, para melhor entendimento da população que esta 

nos acompanhando. A vereadora Marieta Pletsch agradeceu ao Renato 

Dewes que está à frente da Defesa Civil do Município, comentou que é bom 

ficar mais tranquilo, saber que qualquer coisa tem apoio e ajuda do Município 

e por ter vindo aqui dar esclarecimentos. Convidou todos para participar no 

sábado dia 21, no jantar de formatura dos Bombeiros Voluntários. A 

vereadora Graciele Schmitz Werner ressaltou também para os munícipes 

abracem a causa, baixem o aplicativo do Deputado Maurício Marcon, votem 

para dobrar o número de votos, o valor de uma emenda que vai fazer 

diferença para São Pedro da Serra, indiferente que fosse o valor, tudo que 

vem, vem bem e sempre muito bem usado. Relembrou o jantar de formatura 

de 7 novos Bombeiros, a partir da semana que vem o Corpo de Bombeiros 

terá 25 integrantes, sabemos o quanto são importantes e necessários para 

São Pedro e Salvador do Sul, realizou um agradecimento especial ao Marco e 

sua colega que no domingo de noite atenderam muito bem. Agradeceu ao 

Renato Dewes por vir novamente na Casa e tornar a público as tarefas da 

Defesa Civil. O vereador Daniel Inácio Reichert ressaltou o pedido para todos 

votar no aplicativo e votar para conseguir a emenda. Referente a formatura 

dos Bombeiros Voluntários, disse que sempre é bom ouvir falar em formatura, 

pois são mais voluntários ingressando ao corpo de Bombeiros, parabéns aos 

formandos. Comentou que hoje é dia do instrutor da Autoescola. O vereador 

André Mallmann também reforçou o convite para a janta do Bombeiros, 

sempre são os primeiros a ser lembrados em situações de dificuldade, 

chegou a hora da comunidade retribuir ajuda a eles. Referente a emenda 

disse que é uma forma diferente de conseguir uma emenda, mas é uma 

oportunidade que não podemos deixar de se empenhar ao máximo possível 

para conseguir, afinal é um milhão de reais em uma votação, disse que vê um 

movimento grande acontecendo das pessoas repassando a informação, a 

oportunidade de pessoas de outro Município votar no nosso, e vice-versa, 
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uma soma de esforço para trazer resultado, os jovens ajudando em casa, 

vereadores também disseminar a informação, vai sair vencedor quem tiver 

melhor engajamento na sua cidade. O vereador Roque Weimann passou a 

sua vez. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença do 

Coordenador da Defesa Civil Renato Dewes por ter vindo. Agradeceu a 

presença dos representantes da empresa Construloff. Parabenizou os 

professores pelo dia do professor. Também deixou os parabéns aos médicos 

pelo dia do médico. Ressaltou a janta dos bombeiros. Agradeceu a todas as 

pessoas que tiraram um tempo para ajudar o município na votação, pedir para 

todos votarem e participarem. Disse que concorda na colocação do colega 

Carlos Adriano Schlindwein. Solicitou um Pedido de Informações a respeito 

da 2ª etapa de fechamento do Ginásio do Esporte Clube São Pedro, disse 

que recebeu uma ligação do Gabinete do Deputado Marcelo Moraes 

questionando como estava o andamento deste projeto, por isso justificou seu 

pedido de informação. Colocou que ele juntamente com os vereadores Daniel 

Inácio Reichert e Graciele Schmitz Werner enviaram um oficio ao Deputado 

Aloísio Classmann solicitando um recurso pro Município, onde o Deputado 

prontamente atendeu, ainda não tem o oficio formalmente, mas virá o recurso 

no valor de cem mil reais provavelmente para área dos esportes, parabenizou 

o Deputado que não olhou qual o partido que Administra o município, e 

sempre esta ajudando São Pedro da Serra, assim como o Deputado Dirceu 

Franciscon também destinou cem mil para assistência social do Município. O 

vereador Patrício Hanauer deixou o convite para domingo haverá festa na 

comunidade de Linha Babilônia da Igreja São José com almoço. Agradeceu 

ao Renato Dewes por vir esclarecer as duvidas e parabenizar pelo seu 

trabalho. O Presidente José Gustavo Rech convidou todos a participar da 

janta dos bombeiros. Agradeceu ao Renato pelas explicações, pelo belo 

trabalho e continue assim. Agradeceu a presença dos proprietários da 

empresa Construloff. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente 
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agradeceu a presença de todos, e encerrou a Sessão, e que para constar foi 

lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por 

todos os vereadores. São Pedro da Serra, 17 de outubro de 2023. 


